

# Digitel TIM se encuentra en la mira de Carlos Slim



El grupo de empresas de Carlos Slim, el Grupo Financiero Slim, se prepara para adquirir el 51 por ciento de Digitel, la compañía de telefonía móvil venezolana. La operación se cerraría a finales de este mes o principios del próximo. Digitel es una de las compañías más valiosas del país, con una capitalización de mercado que supera los 10.000 millones de dólares. El grupo de Slim ya posee el 49 por ciento de la compañía a través de su subsidiaria, el Grupo Financiero Slim Móvil. La adquisición completaría la integración de las operaciones de telefonía móvil de Slim en América Latina, ya que el grupo también posee TIM en México y Claro en Colombia. La operación está sujeta a la aprobación de las autoridades venezolanas y mexicanas de competencia económica.

El grupo de empresas de Carlos Slim, el Grupo Financiero Slim, se prepara para adquirir el 51 por ciento de Digitel, la compañía de telefonía móvil venezolana. La operación se cerraría a finales de este mes o principios del próximo. Digitel es una de las compañías más valiosas del país, con una capitalización de mercado que supera los 10.000 millones de dólares. El grupo de Slim ya posee el 49 por ciento de la compañía a través de su subsidiaria, el Grupo Financiero Slim Móvil. La adquisición completaría la integración de las operaciones de telefonía móvil de Slim en América Latina, ya que el grupo también posee TIM en México y Claro en Colombia. La operación está sujeta a la aprobación de las autoridades venezolanas y mexicanas de competencia económica.

# U.E. hará un aporte simbólico para el desarrollo latinoamericano



El presidente de la Unión Europea, José Manuel Barroso, anunció que el bloque de países europeos hará un aporte simbólico para el desarrollo latinoamericano. El aporte se realizará a través de la Unión Europea para el Desarrollo y la Cooperación Internacional (UE-DCI). Barroso dijo que el aporte será de 100 millones de euros al año, lo que representa un compromiso de largo plazo. El dinero se destinará a proyectos de desarrollo humano, educación, salud y medio ambiente en América Latina y el Caribe. La UE-DCI es el instrumento principal de la política exterior de la Unión Europea en materia de desarrollo. El aporte de la UE-DCI a América Latina y el Caribe representa el 10 por ciento del presupuesto total de la UE-DCI.

El presidente de la Unión Europea, José Manuel Barroso, anunció que el bloque de países europeos hará un aporte simbólico para el desarrollo latinoamericano. El aporte se realizará a través de la Unión Europea para el Desarrollo y la Cooperación Internacional (UE-DCI). Barroso dijo que el aporte será de 100 millones de euros al año, lo que representa un compromiso de largo plazo. El dinero se destinará a proyectos de desarrollo humano, educación, salud y medio ambiente en América Latina y el Caribe. La UE-DCI es el instrumento principal de la política exterior de la Unión Europea en materia de desarrollo. El aporte de la UE-DCI a América Latina y el Caribe representa el 10 por ciento del presupuesto total de la UE-DCI.

**RESPONSABILIDAD SOCIAL**  
**Banesco invierte 8,3 millones**  
La inversión social de Banesco durante los primeros seis meses de 2005 ascendió a 8,3 millones de bolívares. El dinero está destinado en su mayoría a los sectores salud y educación. Las iniciativas que recibieron el mayor aporte fueron el Sistema Nacional de Orquestas Juveniles e Infantiles de Venezuela, la Asociación Venezolana de Educación Católica y la Universidad Católica Andrés Bello, núcleo Ciudad Guayana.